

回覧

【教育目標】
○よく学ぶ子
○思いやりのある子
○たくましい子

あわの

粟野小のめざす子
5つの気（本気 やる気 和気 元気 根気）のある子
5つの気で木な学校を創ります。 文責 茅島 拡

令和2年 11月20日
住 所：鹿沼市口粟野802
TEL: 85-2034
FAX: 85-2125
(公式ホームページ)
アクセスは QR コードをご利用ください。



〈メモリアル広場が美しくリニューアル〉

10月29日（木）、正門に入った所のメモリアル広場を鹿沼市施設係作業班の皆様が砂利を敷いて美しくリニューアルしてくださいました。自分ではきれいにすることができます。とても助かりました。登下校の折、この景観が視界に入れば清々しい気持ちになり意欲がもてると思います。

「人が環境をつくり、環境が人をつくる」と言います。まず目にする正門周辺は大切にしたいです。

〈家庭教育学級 エレクトーン演奏会〉驚きと感動の連続でした。

10月9日（金）、家庭教育学級生の皆様の御尽力で世界的なエレクトーン奏者 倉沢 大樹（くらさわ だいじゅ）先生に来ていただきました。

倉沢先生は1993年シンガポールで開催された第30回インターナショナル・エレクトーン・フェスティバルに日本代表で出場。世界15カ国、約3万人の中から見事グランプリを受賞された方です。1998年、長野冬季オリンピックでは、スキー競技など屋外競技の表彰セレモニーの際の全ての演奏を担当。オリンピックを華やかに盛り上げました。

これまで、渡辺貞夫さんや雪村いずみさん、島田歌穂さんをはじめ多くの方々と共に演された経緯のあるすばらしい方です。

しかも、密を避けて上学年、下学年2部制の分散型コンサートを開いてくださいました。感謝です。みんな迫力ある、しかも美しいメロディーに深く感動しました。



〈熊よけの鈴を寄贈していただきました〉

大森鋳造所 様からこの時期頻繁に出没する熊対策として熊鈴を30個ほど寄付していただきました。しっかりした作りのためされることもなく実際に頑丈です。高級感ある素材ですので、すばらしいアクセサリーになります。主に熊の出没が多い地域の子どもたちに渡しました。卒業したら、次の子に引き継ぎ大切に活用していきたいと思っています。

〈1年生 算数科研究授業〉

10月7日（水）の1年生の研究授業です。これまでたくさんの形に親しんできました。今日は一度形についてまとめてみます。今回も鹿沼市教育委員会の先生の御指導を受け、研究授業を実施しました。1年生は初めての研究授業です。でも、いつも通り「立腰」のいい姿勢で始め、活発に作業してたくさん意見を出していました。



〈6年生 修学旅行〉 安全な環境の下有意義な活動ができました。

10月19日（月）～20日（火）に福島県、会津若松市、猪苗代町に出かけました。
(有意義な体験活動の数々) 6年生の絆がより深まりました。



会津藩校 日新館では座禅体験をすることができました。

講師の先生からテーブルマナーについて教えていただきました。

落ち着いたホテルでしおりに記入する様子がありました。

会津の伝統工芸品和ろうそくの絵付け体験を行いました。

〈4年生 プログラミング学習〉

11月4日（水）分散型授業参観を実施しました。11月18日（水）に実施した栃木県教育委員会指定の「プログラミング教育応援チーム

公開授業」で4年生が授業を鹿沼市の先生方に公開しました。今回はその模擬授業を意識しての取組です。一人一台のタブレットでみんな真剣に正方形作成のプログラムを考えました。



〈3年生 算数科研究授業〉 上都賀教育事務所、鹿沼市教育委員会の先生方にはお世話になりました。

10月28日（水）、3年生、6年生は研究授業を行いました。3年生は大型テレビに自分のノートを映し、自分の考えを発表していました。発表にずいぶん慣れてきましたので、これから成長が楽しみです。



〈6年生 算数科研究授業〉

6年生は「データの特徴を調べて判断しよう」の単元でした。参観した指導者の先生が自分も授業に入り込み、どう結論を出せばいいのかを真剣に考へたとお話をされました。



〈1・2年生 生活科見学〉

10月23日（金）りんご園と県立博物館に生活科見学に出かけました。1年生にとって初めての校外学習でした。途中雨になってしましましたが、終始いい笑顔が見られ、充実した日々を過ごしました。私たちの食生活の大切な材料であるりんごと博物館で大好きな恐竜や昆虫に出会えてみんな大満足でした。



〈5年生 総合的な学習の時間〉 粟野木材協会、粟野商工会の皆様ありがとうございます。

10月13日（火）粟野の杉、檜、森林についてスライド資料で学びました。檜は本校の廊下に使用され、杉は壁に使用されています。また、檜の方が堅いので廊下に適していることなど素材の違いをたくさん教えていただきました。檜のテッシュボックス作りをさせていただきました。本校校舎の材料と同じ粟野産の檜を使って製作しました。「やっぱり木が好き」のすてきなロゴマークのテッシュボックスは自作と言うことや、本地域の木材を使ったということですばらしい宝物になりそうです。本当にありがとうございます。



12月予定 1日安全点検 11/30~4日人権週間 4日校内持久走大会 25日終業式